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Domenica la pedalata più bella del mondo
Da Piazza di  Spagna al  Colosseo la XVII  edizione di  BiciRoma
Una pedalata nel cuore di 
Roma per attraversare i 
luoghi iconici della Capi-
tale con l’obiettivo di pro-
muovere sport, benessere 
e la mobilità sostenibile. 
Al via domenica 22 set-
tembre “BiciRoma, la pe-
dalata più bella del 
mondo” evento arrivato 
alle XVII edizione, pro-
mosso e organizzato dal-
l’associazione Due Ruote 
d’Italia Onlus e Ssd Bici-
Roma. “BiciRoma, la peda-
lata più bella del mondo” 
parte alle 9.15 da piazza 
del Popolo per attraver-

sare tutto il centro storico: 
un percorso da 27 km di-
viso in tre giri da 9 km e 
ogni partecipante potrà 
scegliere quanto pedalare. 
L’iniziativa infatti è pen-
sata come una vera e pro-
pria festa per 
“promuovere lo sport, il 
benessere in generale e la 
mobilità sostenibile, non-
ché a salvaguardare il pa-
trimonio ciclistico 
tangibile della città di 
Roma e promuoverne lo 
sviluppo” spiegano gli or-
ganizzatori. 
 

Presentato 
il futuro impianto 
della Benacquista 

Latina

Frosinone, difesa 
in emergenza 
per la sfida 

contro il Bari

D’Agostino:  
“Esonero di De 

Rossi? Qualcosa 
oltre le prestazioni”

Motori Capitale è un evento 
organizzato da Fiera Roma e 
Feel Eventi che si svolgerà il 
21 e il 22 settembre nella cor-
nice di Fiera di Roma. L’oc-
casione permetterà di 
ampliare l’offerta espositiva 
della Capitale: si tratta di un 
Expo di motori classici a due 
e a quattro ruote che attirerà 
appassionati e curiosi per ri-
vivere emozioni legate ad un 
passato ancora molto sentito 

di cui si va fieri, ma soprat-
tutto da preservare. L’emo-
zione che si prova quando si 
incrocia lo sguardo con 
un’auto o una moto d’epoca 
è forte ed è seguita da una 
serie di sensazioni che 
vanno dal malinconico al-
l’affascinato tipiche di 
quando si viene a contatto 
con qualcosa che appartiene 
ad un’altra epoca.
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Corse ippiche online: 
tra tradizione e innovazione
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Motori Capitale, la conferenza 
stampa a palazzo Valentini 

L’evento organizzato da Fiera Roma e Feel Eventi si svolgerà il 21 e il 22 settembre 

a pagina 2  a pagina 3

SCIOPERO DEI TRASPORTI: A ROMA 
CHIUSE METRO A, B1 E C



PRIMO PIANOVENERDÌ 20 SETTEMBRE 20242

L’evento organizzato da Fiera Roma e Feel Eventi si svolgerà il 21 e il 22 settembre 

Motori Capitale, la conferenza stampa  
Un Expo di motori classici a due e a quattro ruote che attirerà appassionati e curiosi

Ai microfoni  di  Radio 
Roma, Sergio Arienzo, uno 
degli  organizzatori  di  Mo-
tori  Capitale,  racconta con 
nostalgica passione quali  
sono le  sue sensazioni  
quando vede una macchina 
d’epoca.  “Quando vedo 
una macchina di  quel-
l’epoca, chiaramente penso 
che era la  macchina che 
usava mio padre, che aveva 
comprato mio padre con 
tanti  sacrif ici ,  con le  cam-
bial i ,  come si  faceva una 
volta. Quindi vedere quella 
macchina che gira mi dà 
questo ricordo di quanto io 
ero dentro quella mac-
china, quando si andava in 
vacanza o fuori.  Poi l ’emo-
zione proviene anche dal  
design.” E poi  continua:  
“All ’epoca le  macchine 

erano tutte diverse una 
dall ’altra.  C’erano delle  
macchine bell issime:  da 
corsa, i l  coupé, lo spider… 
C’era di  tutto.  Adesso c’è  
omologazione,  sono tutte 
uguali .” Motori  Capitale è 
l ’ incontro tra anni  di  ap-
profondimento e di  studio 
nel settore ed esperti  entu-
siasti  di  tale  mondo,  delle  
auto e delle  moto.  Tutto 
questo si  è  incrociato con 
un prestigioso quartiere 
f ierist ico quale Fiera di  
Roma che accoglierà 
l ’expo.  “È una manifesta-
zione che si  r ipropone di  
riportare il  motorismo sto-
rico a Roma ed è una cosa 
molto importante r ipor-
tarlo in un momento sto-
rico in cui   sta andando 
molto bene e molto forte – 

racconta Eugenio Bernardi,  
organizzatore di  Motori  
Capitale - .  C’è molto movi-
mento sia di  mercato sia 
tra i  col lezionist i .  Con 
Fiera di Roma abbiamo vo-
luto fare una fiera che non 
fosse statica,   quindi con 
una sola esposizione di au-
tomobili ,  di moto, di pezzi 
pregiati ,  ma che fosse 
anche molto dinamica.  
Quindi avremo molte att i -
vità all’esterno rivolte sia a 
categorie svantaggiate sia 
al  pubblico,  s ia  a  curiosi ,  
s ia  a  persone che magari  
vengono semplicemente a 
cercare di  capire che cosa 
vuol dire il  motorismo sto-
rico.” Lo spazio di Fiera di 
Roma, infatt i ,  dispone di  
un’estesa superficie  
esterna e di ampi spazi co-

perti  dotati  di  tecnologia 
al l ’avanguardia che per-
metterà di  vivere un’espe-
rienza unica entrando nel  
vivo del motorismo storico. 
“Le automobil i  d’epoca 
sono quell’oggetto che non 
tramonta mai – afferma 
Fabio Casasoli ,  ammini-
stratore unico di  Fiera 
Roma – quella bellezza 
particolare che ci  traman-
diamo da anni e tra l ’altro 
noi  i tal iani  s iamo maestri  
in questo.  Come Fiera vo-
gliamo ampliare i l  nostro 
portafoglio di  eventi ,  spe-
rando che questo evento 
ottenga l ’attenzione che 
merita.” Passione e ambi-
zione hanno portato ad or-
ganizzare un evento che 
mette al  centro i l  veicolo 
d’epoca incorniciato dallo 
splendido panorama che 
offre la Capitale. “Abbiamo 
voluto fortemente questa 
due giorni  che segnala la  
presenza di  operatori  da 
tutta I tal ia  –  dichiara in 
conferenza stampa Ma-
riano Angelucci, presidente 

della Commissione Turi-
smo Moda e Relazioni  In-
ternazionali  di  Roma 
Capitale e Consigliere Me-
tropolitano - .  Gli  organiz-
zatori  hanno fatto un 
lavoro straordinario, i l  Co-
mune e la Città Metropoli-
tana sono vicini  a  questo 
importante settore.” 
“Roma Capitale raccoglie  
la  sf ida di  quanti  stanno 
tentando di  organizzare 
nella nostra città appunta-
menti di questo tipo e que-
sto sarà i l  primo di  una 
grandissima serie” ag-
giunge Giulia Tempesta,  
presidente della Commis-
sione Bilancio di Roma Ca-
pitale.  E a conferma del  
fatto che i l  design delle  
auto vede nell ’ I tal ia  un 
punto di  r i ferimento,  arri-
vano le  parole di  Alberto 
Scuro,  presidente ASI,  che 
parla di  come la Roma 
Caput mundi dia un senso 
a quello che è un simbolo 
del  Made in Italy.  “Ab-
biamo in corso presso la  
sede del  ministero delle  

Imprese e del Made in Italy 
una mostra che vuole pro-
prio raccontare la  storia 
dele capacità i tal iane,  in 
questo caso dei  batt i la-
stra.” E lo ribadisce anche 
Danilo Moriero,  segretario 
generale Città dei  motori  
ANCI,  sottolineando come 
dietro a manifestazioni del 
genere c’è un mondo, ossia 
c’è  la  promozione di  un 
territorio,  di  un Comune 
come quello di Roma, di un 
settore – quello del motori-
smo – che porta alta la ban-
diera i tal iana nel  mondo.  
Motori Capitale permetterà 
ai tanti appassionati e non 
di  vivere un’esperienza 
unica nel  suo genere.  Allo 
stesso tempo darà la possi-
bi l i tà  di  radunare a Fiera 
di  Roma, come racconta 
Gaetano Cesarano,  presi-
dente UIGA (Unione Ita-
l iana Giornalist i  
dell’Automotive), tanti col-
leghi  appassionati  della 
materia i l  cui  confronto 
sarà prezioso e indimenti-
cabile.
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Le postazioni attive sabato e domenica all’interno della Capitale 

Raccolta straordinaria ingombranti

Torna anche questo fine set-
timana a Roma la raccolta 
straordinaria gratuita di ri-
fiuti ingombranti,  elettro-
nici e speciali nei punti 
allestiti in 9 municipi della 
Capitale. Nelle postazioni 
sarà possibile conferire in-
gombranti,  legno, RAEE, 
sfalci e potature dalle 8 alle 
12.30. Domani sabato 21 e 
domenica 22 settembre 
nuovo appuntamento la 
campagna di sensibilizza-
zione ambientale “Ama il 
Tuo Quartiere – Giornate 
del Riciclo”. La raccolta 
straordinaria gratuita di ri-
fiuti ingombranti,  elettro-
nici e speciali organizzata 
da Ama in collaborazione 
con il Tgr Lazio Rai e già da 
alcuni mesi potenziata mol-
tiplicando gli eventi in pro-
gramma nel fine settimana. 

Questo week end l’azienda 
mette a disposizione dei ro-
mani complessivamente 9 
postazioni di raccolta. Per 
individuare l’ecostazione 
più vicina assieme a tutte le 
informazioni utili sui mate-
riali che è possibile confe-
rire si può consultare il sito 
di Ama. I siti di raccolta sa-
ranno attivi dalle 8 alle 
12.30, nel weekend anche i 
Centri di Raccolta fissi sa-
ranno regolarmente aperti 
in entrambe le giornate. Do-
mani mattina sabato 21 set-
tembre nei municipi VI (Via 
del Fuoco Sacro), VII (Via 
Anagnina – fronte parcheg-
gio Ericsson), XI (Parcheg-
gio stazione Ponte Galeria), 
XII (Viale Quattro Venti al-
tezza civico 166 al 182) e nel 
Municipio XIII (Via Vezio 
Crisafulli – angolo via Luca 

Passi Val Cannuta) ci sa-
ranno 5 “postazioni light” 
attrezzate per accogliere in-
gombranti,  legno, RAEE 
oltre che sfalci e potature. 
Domenica 22 settembre, 
l’iniziativa coinvolgerà in-
vece i municipi III (Via 
Conca d’Oro – parcheggio 
angolo ponte delle Valli),  
VIII (Via dell’Accademia 
Peloritana), X (Via di Dra-
gone angolo via Bedizzole) 
e XIV (Via Tallone) con al-
trettante ecostazioni di rac-
colta. Tutti siti  di raccolta 
sono attivi dalle ore 8 alle 
ore 12.30 e tutti i  materiali 
raccolti nel corso delle due 
mattinate verranno diffe-
renziati secondo la catego-
ria merceologica (legno, 
ferro, plastica, altri metalli, 
RAEE, ecc.) e avviati alle ri-
spettive filiere di recupero. 

Denunciati i titolari e somministrate multe per quindicimila euro 

Scoperta officina abusiva con discarica

Un’auto con targa rubata 
abbandonata a Roma nord. 
E’  da qui  che sono parti te  
le indagini che hanno por-
tato alla scoperta di un’of-
ficina abusiva con tanto di 
discarica a cielo aperto in 
zona Flaminia. Per i titolari 
dell’attività,  due italiani,  è 
scattata la  denuncia e  una 
maxi multa per un totale di 
15mila euro.  Sono stati  
inoltre sequestrati impianti 
e  attrezzature.  Gli  agenti  
della polizia locale stavano 
effettuando i  consueti  ac-
certamenti  sulle  macchine 
in stato di  abbandono 
quando hanno intercettato 
un Maggiolone Volkswagen 
in sosta.  Le targhe e anche 
i l  cofano appartenevano 

però ad un altro Maggio-
lone “gemello”.  Erano in-
fatt i  state rubate un anno 
fa al la  proprietaria che 
aveva denunciato i l  furto.  
Contattata dagli  agenti  
della Polizia locale di  
Roma Capitale del  XV 
Gruppo Cassia la donna ha 
spiegato che la sua auto si  
trovava in officina in zona 
Flaminia. Da qui sono scat-
tate ulteriori  verif iche da 
parte degli  agenti  dalle  
quali  sono emerse una 
serie di  irregolarità a ca-
rico della stessa off icina.  
Secondo quanto accertato 
dalle indagini  i  gestori  in-
fatti ,  esercitavano l’attività 
di  meccanico e di  gommi-
sta in modo abusivo, senza 

alcun t i tolo autorizzativo.  
A carico dei due uomini,  di 
nazionalità i tal iana,  sono 
state elevate sanzioni  per 
un ammontare di  circa 
15mila euro, oltre al seque-
stro di tutti  gli  impianti ed 
attrezzature presenti.  Indi-
viduata dai  caschi  bianchi  
anche un’area esterna al-
l ’off icina uti l izzata come 
una vera e propria disca-
rica abusiva,  motivo per 
cui  gl i  agenti  hanno de-
nunciato i  t itolari,  secondo 
quanto stabil i to dalla nor-
mativa ambientale.  Ulte-
riori  indagini sono tuttora 
in corso per individuare i  
responsabil i  del  furto del  
veicolo e delle targhe,  con 
annesso cofano. 

Venerdì  nero per gl i  utenti  
de i  mezzi  pubbl i c i  a  
Roma.  E ’  in iz ia to  lo  sc io -
pero  naz ionale  d i  24  ore  
del  t rasporto  pubbl ico  lo-
ca le  proc lamato  da  Cub 
Traspor t i ,  Cobas  Lavoro  
Pr ivato ,  Adl  Cobas  e  S in-
dacato  Genera le  d i  Base  
oggi  20 settembre.  A Roma 
la  protesta  s i  è  g ià  concre-
t izzata  con  la  ch iusura  

de l le  metro  A,  B1 ,  C  e  
del la  Roma Lido.  Possibi l i  
r iduzioni  d i  corse  su l la  
fer rovia  Termini  Cento-
cel le  e  sul la  Roma Viterbo 
e  su i  bus .  Serv iz io  a l  mo-
mento regolare  sul la  l inea  
B del la  metropol i tana.  Per  
l e  metro  A e  C  le  u l t ime  
corse  sono  par t i te  a l le  
8 .30 poi  le  l inee sono state  
chiuse .  Pochi  minuti  dopo 

è  arr ivato  lo  s top  anche  
su l la  metro  B1  Bologna-
Ionio .  Chiusa  da l le  8 .30  
anche  la  Roma Lido ,  che  
col lega i l  l i torale  al  centro 
de l la  Capi ta le .  Di ff i co l tà  
anche per  prendere  gl i  au-
tobus.  Tante  le  persone in  
f i la  a l  capol inea  davant i  
a l la  s taz ione  Termini  per  
cercare  di  sa l i re  su un bus  
in  serv iz io .  La  mobi l i ta -

z ione di  24  ore  garant isce  
però  come sempre  ag l i  
utent i  del le  fasce  di  legge 
durante  le  qual i  i l  serv i-
z io  è  garant i to .  La  pros -
s ima fasc ia  d i  garanzia  
sca t terà  a l le  17  f ino  a l le  
ore  19 .59 .  A Roma la  mo-
b i l i taz ione  in teresserà  la  
re te  Atac  (qui  i l  det tagl io  
de l l ’a r t i co laz ione  de l lo  
sc iopero)  e  l e  l inee  bus  

per i fer i che  ges t i te  da  Ro-
maTpl ,  Autoserv iz i  Tro-
ian i/Sap e  Autoserv iz i  
Tuscia/Bis.  Sulla  rete Atac 
lo sciopero riguarda anche 
i  col legamenti  eseguit i  da  
a l t r i  opera tor i  in  reg ime 
d i  subaff idamento .  A r i -
schio  anche le  ferrovie  ex  
concesse  Roma Lido  (Me-
tromare)  che è al  momento 
ch iusa  e  la  Roma Vi terbo  

ges t i te  da  Cotra l  cos ì  
come i  bus  reg ional i  con  
poss ib i l i  r iduzioni  d i  
corse .  Non sono  in teres -
sat i  dal la  protesta  invece i  
t ren i  reg ional i .  Sempre  
nel la  giornata  di  oggi  Usb 
lavoro  pr ivato  e  Orsa  
hanno indetto  una mobi l i -
tazione di  4  ore  dal le  8 .30  
a l le  12 .30  interesserà  solo  
la  rete  Atac .   

Sciopero trasporti: a Roma chiuse metro A, B1 e C. Stop anche 
alla Roma Lido e file per i bus a Termini
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Molti portali online online stanno anche ampliando le possibilità di interazione 

Corse ippiche online: tradizione e innovazione 
Si possono seguirele gare in diretta, accedendo a contenuti esclusivi 

Le corse ippiche sono una 
del le  forme di  intrat teni -
mento più ant iche e  affa-
sc inant i ,  con una s tor ia  
che  r isa le  a  migl ia ia  di  
anni  fa .  Le  gare  di  caval l i  
a t traggono mil ioni  di  ap-
passionat i  in  tut to  i l  
mondo,  non solo  per  la  
competizione sportiva,  ma 
anche per  l ’ importante  r i -
levanza socia le  che  gl i  
event i  ippic i  hanno sem-
pre  avuto.  L’ ippica  non è  
solo  una quest ione di  ca-
val l i  e  fant ini :  è  un uni-
verso r icco  di  raccont i ,  
tradizioni  e  culture che af-
fasc inano chiunque s i  av-
vic ini  a  questa  disc ipl ina.  
Le gare non sono semplici  
compet iz ioni ,  ma event i  
che celebrano valori  come 

eleganza e  leal tà .  Bast i  
pensare  a l  ce lebre  Royal  
Ascot  in  Inghi l terra ,  che  
ogni  anno at t i ra  la  fami-
gl ia  reale  e  personal i tà  di  
spicco.  Ogni  corsa  è  i l  r i -
sul tato  di  preparazione,  
s trategia  e  ta lento .  Non è  
mai  prevedibi le ,  poiché 
molt i  fat tori ,  come le  con-
dizioni  c l imat iche,  la  
pista,  le  caratterist iche dei  
caval l i  e  l ’abi l i tà  dei  fan-
t ini ,  possono influenzarne 
l ’es i to .  Negl i  ul t imi  anni ,  
grazie  a l la  cresc i ta  del le  
piat taforme digi ta l i ,  le  
corse  ippiche sono diven-
tate  access ibi l i  a  un pub-
bl ico  ancora  più vasto .  
Oggi chiunque può seguire 
le  gare  da quals ias i  parte  
del  mondo,  con la possibi-

l i tà  di  accedere a video in 
diret ta ,  anal is i  approfon-
di te  e  contenuti  esc lusivi  
che  arr icchiscono l ’espe-
r ienza.  Un aspetto  che ha 
contr ibuito  s ignif icat iva-
mente  a l la  di ffusione di  
questo sport  nel  mondo di-
gitale è  stata la  possibil i tà  
di  e ffet tuare  scommesse  
ippiche onl ine .  Grazie  a  
queste piattaforme,  gl i  ap-
passionat i  possono non 

solo  seguire  le  corse  in  
tempo reale,  ma anche par-
tecipare att ivamente,  piaz-
zando le  proprie  puntate  
da casa .  Questa  modal i tà  
offre  una vasta  gamma di  
opzioni  di  scommessa,  che 
vanno dalla scelta del  vin-
c i tore  di  una s ingola  gara  
f ino a  combinazioni  più 
complesse che coprono in-
ter i  event i .  Inol tre ,  molt i  
s i t i  dedicat i  mettono a  di-

sposizione stat is t iche det-
tagl iate ,  consigl i  e  previ -
s ioni ,  rendendo 
l ’esperienza di  g ioco più 
informata  e  consapevole .  
L’ interazione tra  t radi-
zione e innovazione non si  
l imita  solo al  gioco.  Molt i  
portal i  onl ine  onl ine  
stanno anche ampliando le  
possibi l i tà  di  interazione 
con al tr i  appassionat i ,  a t -
t raverso forum e  socia l  
media,  dove gli  utenti  pos-
sono condividere  le  pro-
prie  opinioni  e  s trategie .  
Questo crea una comunità  
at t iva  e  coinvolta ,  dove i l  
sapere  col let t ivo arr icchi-
sce  l ’esperienza di  ogni  
s ingolo  utente .  In  conclu-
sione,  le  corse ippiche rap-
presentano un interessante 

connubio tra  i l  fasc ino di  
una tradizione secolare  e  
le  opportunità  offerte  
dal la  tecnologia  moderna.  
Oggi,  gl i  appassionati  pos-
sono vivere un’esperienza 
coinvolgente ,  seguendo le  
gare in diretta e accedendo 
a  contenuti  esc lusivi  che  
ampliano la loro compren-
sione di  questo mondo af-
fasc inante .  Con la  
possibi l i tà  di  interagire  
con al tr i  appassionat i  a t -
t raverso forum e  socia l  
media ,  i l  mondo del le  ip-
pica online offre un’ampia 
gamma di  esperienze uni-
che.  Non resta  che esplo-
rare le  diverse piattaforme 
e  immergers i  nel l ’emo-
zione di  una corsa ,  ovun-
que tu sia.  
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Il capo delegazione Massimo Buonomo: “La squadra nel complesso si è ben comportata, ognuno dei giocatori ha alzato il livello del proprio tennis” 

Tennis Fisdir, l’Italia è campione del Mondo nel doppio!

L’Italia sul tetto del Mondo 
nel Tennis Fisdir.  Gli  az-
zurri si  aggiudicano il  pri-
mato nel doppio e il  
secondo posto del singolare 
II2.  Grandissima presta-
zione per la coppia compo-
sta da Emanuele Bezzi e 
Gabriele Vietti ,  che hanno 
sconfitto 4-0 e 4-1 gli  au-
straliani Timothy Gould e 
Aman Ramadani nell’ul-
timo atto del torneo. Tutta-
via,  Bezzi non riesce a 
ripetersi nel singolo, dove 

viene battuto per 6-1,  6-4,  
proprio da Timothy Gould. 
La squadra è stata accom-
pagnata dallo staff tecnico 
formato da Vincenzo Mor-
gante, Beppe Cobisi e 
Gianni Gioia. La Nazionale 
Italiana di Tennis Fisdir 
vince il  t itolo di campione 
del Mondo di doppio con la 
coppia formata da Ema-
nuele Bezzi e Gabriele 
Vietti .  Grande la soddisfa-
zione della delegazione az-
zurra, soprattutto del capo 

delegazione Massimo Buo-
nomo, il  quale,  stando a 
quanto riporta il  Comitato 
Paralimpico Italiano, 
avrebbe dichiarato: “Ci 
possiamo ritenere soddi-
sfatti  di questa spedizione 
azzurra. Eravamo all’esor-
dio ad un mondiale virtus 
di tennis e lo abbiamo fatto 
con una squadra composta 
da ben nove giocatori schie-
rati  in tutte e tre le classi,  
seppur solo maschili .  La 
squadra si è rivelata un giu-

sto mix di esperienza, so-
prattutto tra i giocatori II2, 
e novità che fanno ben spe-
rare per il prossimo futuro, 
con 4 esordienti assoluti 
nelle classi II1 e II3 in una 
competizione internazio-
nale.  La squadra nel com-
plesso si è ben comportata, 
ognuno dei giocatori ha al-
zato il  l ivello del proprio 
tennis partita dopo partita. 
Nel torneo singolare II1 ab-
biamo forse pagato un po’ 
di inesperienza nelle prime 

partite del girone, con qual-
che sconfitta che ha in qual-
che caso ha compromesso la 
partecipazione alla parte di 
tabellone che poteva rega-
lare posizioni finali  mi-
gliori. Peccato per la finale 
persa da Bezzi nel singo-
lare, mentre la coppia Bezzi 
Vietti  con un bellissimo 
percorso nel doppio ci  ha 
consentito di prendere 
quell’oro che ci  conferma 
nuovamente sul tetto del 
mondo nella classe II2. Rin-

grazio ognuno dei nostri  
straordinari atleti per l’im-
pegno messo fuori e dentro 
al campo, ci  avete reso or-
gogliosi ancora una volta.  
Un’ultima menzione la vo-
glio riservare ai tecnici na-
zionali  Morgante, Cobisi e 
Gioia per il  grande lavoro 
svolto. Sicuramente la 
strada da loro tracciata è 
quella da seguire se vo-
gliamo avvicinarci ad Au-
stralia,  Gran Bretagna e 
Francia”.

Domenica da Piazza di Spagna al Colosseo con BiciRoma 

La pedalata più bella del mondo

Il percorso  del le  pedalata  
con partenza e  arr ivo a  
piazza  del  Popolo  s i  sno-
derà  t ra  via  del  Corso,  
largo Chigi ,  v ia  del  Tr i -
tone,  v ia  del  Traforo ,  Tra-
foro  Umberto  l ,  v ia  
Milano,  v ia  Nazionale ,  
largo Magnanapol i ,  v ia  
Cesare Batt ist i ,  piazza Ve-
nezia ,  v ia  dei  For i  Impe-
r ia l i ,  v ia  Cel io  Vibenna,  
v ia  di  San Gregorio ,  v ia  
dei  Cerchi ,  p iazza  Bocca  
del la  Ver i tà ,  v ia  Luigi  Pe-
trosel l i ,  v ia  del  Teatro  
Marcel lo ,  p iazza  Venezia ,  
v ia  del  Corso,  v ia  del  Tr i -
tone,  via  Due Macel l i ,  v ia  
Capo le  Case ,  v ia  di  Pro-
paganda,  piazza  di  Spa-
gna,  v ia  del  Babuino.  
“Al la  luce  del la  key mis-
s ion di  questa  in iz iat iva  
patrocinata  dal  Par la-
mento UE a  nome del la  
sua pres idente  Roberta  

Metsola ,  –  s i  legge in  una 
nota  di  Bic iRoma –  la  
Reale  Ambasciata  del -
l ’Arabia  Saudita  a  Roma 
ha deciso  anche que-
st ’anno,  per  i l  terzo anno,  
di  essere  partner  di  Bic i -
Roma e  del  suo appunta-
mento annuale  aperto  a  
tutt i  i  c ic l ist i  ai  quali  gra-
z ie  a  questa  partnership 
potremo dare  un bel l i s -
s imo ki t  composto  da ma-
gl ie t ta  zainet to  e  
pal loncino ol tre  a i  piccol i  
r i s tor i  pre  e  post  peda-
lata” .  A disposiz ione dei  
partec ipant i  c i  sono ben 
500 kit  che possono essere 
prenotati  registrandosi  sul  
s i to web di  BiciRoma dove 
c’è  un’apposita pagina per 
scegl iere  anche la  tagl ia .  
Una volta fatta  la  prenota-
z ione (c ’è  tempo f ino a l le  
21  di  oggi  venerdì  20  set -
tembre)  s i  potrà r i t irare i l  

kit  nella giornata di sabato 
t ra  le  14  e  le  20  a  piazza  
del  Popolo.  Come da tradi-
zione la  pedalata  è  aperta  
a  tut t i  con partec ipazione 
l ibera  e  gratui ta .  Anche 
quest ’anno si  pedala in si -
curezza:  i l  percorso  è  
chiuso e  r iservato  a l  cor-
teo  c ic l i s t ico  t ra  le  9 .30  e  
le  11 .45  dopodiché le  
s trade saranno r iaperte  a l  
normale  transi to  di  tut t i  i  
ve icol i .  B ic iRoma 2024 è  
patrocinata anche da Roma 
Capitale  che ha inserito la  
pedalata  nel le  a t t iv i tà  
del la  Set t imana Europea 
della  Mobil i tà  Sostenibi le .  
“Un evento  real izzato  
anche grazie  a l l ’ausi l io  
del l ’Amministrazione Ca-
pi tol ina  e  ed a l la  partec i-
pazione del la  Pol iz ia  
Locale  di  Roma Capita le  
che  r ingraziamo” conclu-
dono gl i  organizzatori .  

In vista della sfida con la Stella Azzurra: “Metteremo a verifica il lavoro svolto in settimana” 

NPC Rieti, parla coach Ponticiello

Si avvicina per  la  NPC 
Riet i  l ’ul t ima amichevole  
di  questa  preseason,  per  
preparare i l  roster  di  
Coach Pontic iel lo  al la  
nuova incombente stagione 
che avrà inizio i l  28  set-
tembre,  e alla vigil ia della 
sfida con la Stella Azzurra,  
Coach Pontic iel lo  ha r i la-
sciato alcune dichiarazioni 
in  seguito al la  doppia vit -
toria  con College USA 
nel le  due amichevoli  gio-
cate a Viterbo.  Ecco le  sue 

parole :  “Quello  con Cas-
sino sarà i l  nostro ottavo 
match di questa travagliata 
pre-season. I l  primo in cui 
potremo avere a  disposi-
zione Davide Meluzzi.  Non 
è  peraltro s icuro che s ia ,  
malgrado i l  numero già  
f i t to  di  scr immage,  l ’ul-
t imo prima del l ’avvio del  
campionato.  Di sicuro met-
teremo a verif ica i l  lavoro 
svolto in settimana finaliz-
zato a fare dei significativi  
passi  in  avanti  nel la  r i -

cerca del l ’assetto campio-
nato.  Colgo inf ine l ’occa-
sione per  r ingraziare  
Andrea Auletta e la Virtus 
Cassino per aver accettato 
di  spostare l ’a l lenamento,  
f issato da lugl io  con sede 
Cassino, e consentirci di ri-
sparmiare ulter iori  chi lo-
metri  in  pullman.  Eguale  
r ingraziamento va agl i  
amici  del la  Stel la  Azzurra 
per  aver  genti lmente 
messo a  disposizione i l  
loro campo”.
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Dal 21 al 29 settembre per decretare i migliori del Mondo della disciplina 

Paraciclismo, il mondiale di Zurigo

S a r à  Z u r i g o  i l  c e n t r o  d e l  
c i c l i s m o  m o n d i a l e ,  p e r  l a  
c o m p e t i z i o n e  i r i d a t a  i n  
p r o g r a m m a  d a l  p r o s s i m o  
2 1  s i n o  a l  2 9  s e t t e m b r e .  
1 8  c o r r i d o r i  a  r a p p r e s e n -

t a r e  i l  t e a m  p a r a l i m p i c o .  
S a r à  i l  2 1  s e t t e m b r e  l a  
d a t a  c h i a v e  c o n  i l  Te a m  
R e l a y  p a r a l i m p i c o ,  i n  c u i  
l ’ I t a l i a  v a n t a  u n a  i m p o r -
t a n t i s s i m a  t r a d i z i o n e .  I  

r i s u l t a t i  d i  P a r i g i ,  s o -
p r a t t u t t o  q u e l l i  d i  M e -
s t r o n i ,  M a z z o n e  e  Te s t a ,  
l a s c i a n o  b e n  s p e r a r e  e  
a p r o n o  s p i r a g l i  p e r  a l t r i  
p o s i t i v i .  

Inizia dal nuovo impianto sportivo il progetto per ritornare in Serie A2 

Il futuro impianto della Benacquista Latina

A ormai 8 giorni dall ’ inizio 
del prossimo campionato di 
Serie B Nazionale,  la Benac-
quista Latina ha annunciato 
tramite  un comunicato 
stampa i l  progetto di  una 
nuova struttura che “sarà 
una casa del lo  sport  e  del  
basket  del la  Provincia  di  
Lat ina”,  regalando sia  ai  
giocatori  neroazzurri  che 
al le  altre società della pro-
vincia  una struttura em-
blema del l ’ innovazione 
sportiva e tecnologica.  “La 
famigl ia  Benacquista ,  pro-
prietaria  del la  Lat ina Ba-
sket ,  la  principale  società  
di  pal lacanestro maschi le  
di  Lat ina,  ha i l  piacere di  
annunciare che a breve na-
scerà un nuovo Centro 
Sportivo dedicato al mondo 

dello sport  e  in particolare 
del Basket.  L’appassionante 
progetto ha r ichiesto e  r i -
chiederà importanti  inve-
st imenti  economici  e  
sacri f ic i  personal i ,  con 
l ’unico obiett ivo di  real iz-
zare una struttura al l ’a l -
tezza del la  storia  del  
Basket di  Latina e delle am-
bizioni  sport ive del la  So-
cietà,  dando ampio respiro 
a tutte le categorie di  atleti  
e  a l le  famigl ie  che da anni  
credono nel  progetto spor-
t ivo della Latina Basket .La 
struttura,  nel  suo com-
plesso,  sarà una casa del lo 
sport  e  del  basket  del la  
Provincia di Latina i l  luogo 
adatto per  ospitare  gare,  
tornei ,  competizioni  d’ec-
cellenza ed eventi  di  palla-

canestro anche di ri levanza 
nazionale,  eventi  culturali ,  
nonché manifestazioni  di  
interesse federale  per  la  
promozione del lo  sport  in  
genere.  L’atleta,  di  qualun-
que età,  si  sentirà al  centro 
di  una pal lacanestro com-
petitiva,  ma socialmente re-
sponsabi le  che vede lo  
sport  come valore da tute-
lare e sostenere. Auguriamo 
buon lavoro ai  tecnici ,  agli  
Assessori  e  al l ’ intero Con-
sigl io  Comunale,  con l ’au-
spicio che venga avviato 
nei  tempi previsti  l ’ i ter au-
torizzat ivo necessario ad 
assicurare un nuovo im-
pianto sportivo al la  Latina 
Basket  e  al la  c i t tà ,  già  per  
la  prossima stagione spor-
tiva.” 

“Gli episodi non ci hanno premiato. La sconfitta non intacca il nostro morale” 

Anzio, le parole di Sarignano

Brutta sconfitta interna per 
l ’Anzio,  battuto per 1-3 
dalla Paganese. Al termine 
della gara,  ha commentato 
la  prestazione i l  capitano 
della formazione padrona 
di  casa,  Ciro Sarignano.  
Ecco le sue parole riportate 
sui canali  del club: 
-Capitano partiamo dall’at-
tuali tà .  Che lezione vi  ha 
lasciato la sconfitta contro 
la  Paganese? Non c’è  i l  
rammarico per l ’ incrocio 
dei pali  colpito da Costa e 
i l  successivo infortunio di  
Cori?  La parti ta  avrebbe 
potuto prendere un’altra 
piega? 
“Sicuramente gl i  episodi 
non ci hanno premiato, ma 
è altrettanto vero che ab-
biamo preso i  goal su con-
tropiedi  evitabil i  in cui  
avremmo dovuto perfezio-
nare qualche meccanismo. 
In ogni caso andando oltre 
gli  episodi,  la squadra non 
ha demeritato e si  è  oppo-

sta a un avversario blaso-
nato senza t imori  reveren-
zial i .  Si  tratta di  una 
sconfitta che non intacca il  
nostro morale,  perché 
siamo consapevoli  di  aver 
dato il  massimo”. 
-Raccontaci l ’emozione del 
goal  e  se si  è  trattato di  
uno schema provato in al-
lenamento.  Inoltre da lea-
der di molti  spogliatoi,  che 
idea hai  maturato della 
rosa al lest i ta  quest’anno 
dalla società? 
“Di soli to con i l  mister  
proviamo schemi sui  calci  
da fermo, anche se sono 
più avvezzo a colpire di  
testa.  Ho cercato di impat-
tare bene la palla e di indi-
rizzarla anche perché i l  
destro non è i l  mio piede 
preferito,  è  andata bene.  
Per quanto concerne i l  
gruppo ritengo che la  so-
cietà abbia compiuto un 
grande sforzo in sede di  
campagna acquist i ,  ab-

biamo un gruppo rinno-
vato,  giovane e con alcuni 
calciatori  di  l ivel lo,  ho 
piena fiducia nei miei com-
pagni”. 
-Domenica prossima è di  
nuovo tempo di  campio-
nato. L’Anzio è atteso dalla 
dura trasferta sarda contro 
la  Sarrabus Ogliastra.  Lo 
scorso anno i l  bi lancio fu 
in parità con una vittoria 
per parte.  Che tipo di gara 
ti  aspetti? 
“Si  tratta di  una sf ida im-
pegnativa perché è un club 
abituato a disputare la  
serie D, ma la differenza la 
farà sempre e comunque la 
nostra intensità negli  al le-
namenti  e  la  preparazione 
meticolosa della partita.  I l  
lavoro paga sempre e va 
oltre gli  infortuni o gli  epi-
sodi  contrari ,  la  salvezza 
dello scorso campionato 
con una rosa ridotta al  lu-
micino ci insegna che ogni 
traguardo è possibile”. 

“Ha ottime individualità, non ne risentiranno del salto di categoria” 

Dell’Ospedale sull’U15 Lvpa Frascati

Il neo al lenatore dell ’Un-
der 15 Marco Dell ’Ospe-
dale ha ri lasciato le  sue 
prime dichiarazioni  dal  
suo arrivo al la  Lvpa Fra-
scati .  Di  seguito le  parole 
r iportate da Romatoday.  
“Come è nato l’accordo col 
club tuscolano? A fine ago-
sto la  società ha avuto 
l ’esigenza di  r impiazzare 
l ’ex tecnico Rodolfo Genti-
l ini ,  è  stato i l  direttore 
sportivo dell ’agonist ica 
Leonardo Orlandi a chia-
marmi e a spiegarmi che 
c’era questa possibilità.  Mi 
ha fatto molto piacere rice-
vere questa telefonata e 
l ’ho subito valutata con 
grande attenzione anche se 
avevo altre due opportu-
nità in ballo.  Questo club 
sta portando avanti  un 
buon lavoro nel  settore 
giovanile da diverso tempo 

e una spinta ulteriore l ’ha 
data l ’arrivo del neo presi-
dente Giammarco Rapa-
rel l i ,  una persona 
preparata e  ambiziosa,  
quindi mi ha fatto piacere 
entrare a far  parte della 
nuova Lvpa Frascati .  Sto 
imparando a conoscere i  
ragazzi in questo primo pe-
riodo di  preparazione.  Or-
landi mi ha detto che 
questi  ragazzi  hanno fatto 
bene nei provinciali  l ’anno 
scorso e in effett i  ho visto 
che ci  sono alcune buone 
individualità.  C’è sempre 
da lavorare,  in particolare 
in questa fascia d’età,  e  
credo che la squadra debba 
curare soprattutto l’aspetto 
tecnico-tatt ico.  Timori  re-
verenziali per il  salto di ca-
tegoria non ce ne saranno: 
la giovane età rende questi  
ragazzi  più coraggiosi  e  

vogliosi di misurarsi anche 
nel  campionato regionale.  
Obiett ivi?  Nella mia car-
riera non sono mai partito 
per accontentarmi, ma al di 
là  di  questo sono abba-
stanza fiducioso su questo 
gruppo che ha tanta voglia 
di  imparare.  Ho in mente 
due o tre sistemi di  gioco,  
ma sto valutando una serie 
di situazioni. Il campionato 
inizia i l  6 ottobre e quindi 
bisogna stringere i  tempi.  
Nelle prime due settimane 
abbiamo fatto un’amiche-
vole “in famiglia” con 
l ’Under 14 e poi  nello 
scorso week-end con la 
Sambenedettese traendo 
indicazioni utili  per capire 
dove andare a lavorare.  
Altri  test  sono in pro-
gramma prima dell ’ inizio 
del  campionato:  vogliamo 
farci trovare pronti”.  
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Vivarini deve fare i conti con i tanti indisponibili nella sfida contro il Bari 

Frosinone, difesa in emergenza 

Il Fros inone  s ta  prepa-
rando la  s f ida  contro  i l  
Bar i  ma dovrà  far lo  con 
tante  defezioni  nei  vari  re-
part i .  Quel lo  p iù  in  di ff i -
co l tà  è  la  d i fesa  con 
Biraschi  che starà fuori  per  
almeno 20 giorni  così  come 

non ci  saranno per  infortu-
nio  Lusuardi  e  Ci t tadini .  
Senza Lusuardi  e  Cit tadini  
i l  t i to lare  con ogni  proba-
bi l i tà  sarà  Kala j  che  non è  
ancora  a l  top  del la  condi -
z ione .  A centrocampo,  in-
vece ,  con la  squal i f i ca  di  

Darboe r imediata  contro i l  
Bresc ia  e  Ghedjemis  che  
non c i  sarà  per  mot iv i  fa -
mi l iar i ,  Vivar in i  potrebbe  
r i lanciare  i l  giovane classe 
2006  Isak  Vural ,  s tavol ta  
dal  pr imo minuto  ins ieme 
a Gel l i .  

Nel weekend anche il Campionato di corsa delle scuole americane 

Sabin4All al Parco delle Sabine

Fine settimana di sport – nel-
l’iniziativa promossa all’in-
terno del progetto di 
rigenerazione urbana del 
quartiere Bufalotta – con le 
due giornate, sabato 21 e do-
menica 22, dedicate al 
Sabin4All, SportDay, presso il 

Parco delle Sabine. L’inizia-
tiva offrirà a diversi giovani, 
e non solo, la possibilità di 
confrontarsi con numerosi 
sport (quali basket, pickle-
ball, yoga, pattinaggio, nor-
dic walking, corsa), i cui corsi 
partiranno nel mese di otto-

bre. Nelle stesse giornate il 
parco ospiterà il Campionato 
di corsa delle scuole ameri-
cane, organizzato dalla Ame-
rican-International School in 
Rome (AOSR ROME), in col-
laborazione con l’associa-
zione Run&Smile. 

Intervenuto in esclusiva ai  
microfoni  di  Anthony Cer-
voni per SportPaper.it ,  Gae-
tano D’Agostino,  ex 
centrocampista di  Roma e 
Udinese,  ha parlato del-
l’esonero di De Rossi,  della 
sf ida tra due delle  sue ex 
squadre di  domenica al le  
ore 18,  ma anche dei  due 
big match ovvero Juventus-
Napoli  e  Inter-Milan.  Que-
ste le sue parole:  
Che idea si  è fatta sull’eso-
nero di Daniele De Rossi? E 
cosa ne pensa poi  della 
scelta r icaduta su Ivan 
Juric ,  ex tecnico di  Genoa,  
Verona e Torino? 
“La scelta di  mandare via 
De Rossi non è legata ai ri-
sultati  o al le  prestazioni ,  è  
successo qualcosa che va al 
di là che può essere l ’empa-
tia con la dirigenza,  che 
magari  s i  è  andata a dete-
riorare nel  tempo oppure 
una discussione più accesa. 
Se firmi un contratto di tre 
anni  e  poi  vieni  mandato 
via significa che non è stata 
detta la  verità a l ivel lo di  
programmazione e quindi 
non l ’esonero non è legato 
ai  r isultati .  La scelta di  
Juric  da quello che si  dice,  
la  Roma ha ricevuto qual-
che no da qualche al lena-
tore più blasonato e non mi 
dispiace,  bisognerà vedere 
come si  misurerà con la 
piazza di Roma, soprattutto 
dopo questa situazione. Mi 
piacciono le  sue idee,  ga-
speriane, rivisitate e perso-
nalizzate e  poi  vedremo 

cosa riuscirà a portare sul  
campo Juric”.  
Domenica ci  sarà Roma-
Udinese e l ’esonero di  De 
Rossi  porterà qualche cam-
biamento in casa giallorossa 
anche a l ivello tatt ico.  Che 
parti ta  si  aspetta,  e  che 
clima ci sarà? 
“Io credo che ci  sarà un am-
biente bollente,  i  t i fosi  
credo non perdoneranno 
niente ai  giocatori ,  soprat-
tutto alcuni .  Mi aspetto e  
mi auguro che la  Roma 
possa vincere anche se in-
contra una squadra in sa-
lute,  prima in classif ica e  
che viaggia sulle ali dell’en-
tusiasmo. Sono una squadra 
f is ica e  organizzata,  la  
Roma deve stare attenta alle 

ripartenze perchè hanno ot-
t imi elementi  e  stanno in 
salute,  r ispetto ai  gial lo-
rossi che fino al Genoa non 
stavano bene,  quindi mi 
aspetto di tutto domenica”. 
Abbiamo parlato dell ’eso-
nero di De Rossi.  Domenica 
ci  sarà i l  derby di  Milano 
con Fonseca che un po’  
come i l  tecnico gial lorosso 
rischia il  posto visto che  si  
parla di Allegri o Sarri sulla 
panchina del Milan con l’al-
lenatore di  Livorno che 
però aspetterebbe un pro-
getto più solido.  Cosa si  
aspetta dai rossoneri? 
“Il  Milan ha fatto un mer-
cato importante,  non so 
quanto funzionale in base al 
lavoro di  Fonseca,  credo 

che però la figura di Ibrahi-
movic sia a l ivel lo d’im-
patto e carismatico e alcune 
volte può essere ingom-
brante perché att ira più di  
Fonseca nel  bene o nel  
male.  Su Sarri ,  se  dovesse 
essere esonerato Fonseca,  
parl iamo di  un al lenatore 
che conosciamo,  non vedo 
la novità.  I l  Milan lavora a 
4 dietro e l ’al lenatore ex 
Lazio può essere il  maggior 
indiziato però lui è uno che 
ha grande carattere,  i l  suo 
gioco richiede tempo, e poi 
mi domando:  “Ma i l  Milan 
ha tutto questo tempo per 
aspettare Sarri?”.  Io credo 
che in Ital ia  la  parola pro-
getto la dobbiamo debellare 
dal nostro vocabolario, non 

gli  s i  dà parola,  pensiamo 
sempre e solo ai  r isultati .  
Da una parte è  giusto,  
anche se l ’al lenatore non 
può stare così  con l ’ansia,  
ma dall ’altra stiamo dando 
troppa importanza ai gioca-
tori ,  che devono pensare a 
giocare e a stare zitti ,  anche 
perchè non tutti  i  calciatori 
possono poi fare gli  allena-
tori  ma fanno i  fenomeni 
come atteggiamento.  Biso-
gna essere umili”.  
Venendo al l ’altra sponda 
del Tevere, cosa ne pensa di 
Baroni .  Come giudica i l  la-
voro del  tecnico della 
Lazio? 
“A me sta piacendo,  pur 
partendo in sordina ha fatto 
un mercato intel l igente 

prendendo gente di  f isicità 
e con buona tecnica, ha ini-
ziato con i riflettori spenti e 
sta facendo un buon inizio 
di  campionato.  Baroni  l ’ho 
sempre apprezzato,  a  Ve-
rona ha fatto un miracolo 
ora sta facendo bene,  sem-
pre volando basso e quando 
c’è  un lavoro mediatico 
dove non attiri  tutte quelle 
informazioni al la f ine puoi 
lavorare in maniera più 
tranquilla rispetto alle altre 
squadre”. 
La prossima giornata vedrà 
oltre al  derby di  Milano 
anche Juventus-Napoli .  Se-
condo lei  chi  sarà la  favo-
rita? 
“Sarà una bella parti ta ,  se-
condo me anche più bella 
del Derby di Milano, perché 
abbiamo di fronte due alle-
natori che giocano, che non 
sono in diff icoltà nono-
stante la Juventus venga da 
due pareggi ,  e  credo che 
potremmo quindi vedere 
una bella gara.  Vedo favo-
rit i  leggermente i  bianco-
neri a livello di presenza in 
campo anche se dovranno 
fare attenzione al le  r ipar-
tenze del Napoli nonostante 
il  risultato bugiardo contro 
il  Cagliari visto che la squa-
dra sarda 1-2 gol  l i  meri-
tava. Mi sembra di rivedere  
in campo la gente affamata 
dello Scudetto di  Spallett i ,  
perché Conte a l ivello ago-
nistico è anche quello e sa-
bato si  daranno Juve e 
Napoli  daranno filo da tor-
cere”. 

D’Agostino: “Esonero di De Rossi? Qualcosa che va 
oltre le prestazioni”




